

# *Gitarrist Peter Enge*



Am 19. August 52 in Petersdorf geboren traf ich 1963 in der Sexta unausweichlich auf Klaus aus Altjellingsdorf und wir wurden schnell Freunde. Enge Jeans und Parka und die frühe und heftige Liebe zur Beatmusik -Beatles, Stones, Kinks, Troggs...- brachten uns nach kurzem Gitarrenunterricht auf der Wanderklampfe auf die Idee eine Band zu gründen. Klar, ich wurde der Bassmann von Flangia Kaiphos. Hatte ich schon vorher mit 12 / 13 beim Petersdorfer Pastor die Bass Tuba im Blasorchester geblasen. Die Basslinien waren für immer gelegt. Unsere neuen Choräle waren die kurzen heftigen Beatstücke, der Blues und auch die Soulmusik. Das hat uns total angefixt.

Mit Hübi, Heinz und Ulli wurden wir dann die angesagte Band von Fehmarn. Viele Auftritte bei sonntäglichen „Tanztee's“ in Wisser's Hotel und Café Ehler folgten. Sogar für Open Air Auftritte am Meeschendorfer Campingstrand und in Burgtiefe wurden wir gebucht. Unsere erfolgreiche Teilnahme an einem bundesweiten Schülerband-Wettbewerb der BILD-Zeitung im „Stardust“ auf der Reeperbahn in Hamburg



wurde sogar mit einem 2.ten Platz belohnt. Leider war dann wegen Ende der Schulzeit am Burger Inselgymnasium 1972 Schluss mit Flangia Kaiphos. Allerdings folgten Reunion-Auftritte 1973 in Burg, wieder in Wisser's Hotel, 2003 anlässlich meiner Hochzeitsfeier in Arta / Mallorca und als vorläufiges Highlight im September 2004 auf dem Jimi Hendrix-Revival-Festival als Opening Act.



Selbst nach so vielen Jahren groovte das Flangia Kaiphos Ding immer noch. In meiner Zeit als Selbstständiger auf Mallorca zw. 1994 und 2012 hatte ich zwar Bass- und Western-Gitarre immer zur Hand aber leider keine Zeit und keine Band. Wieder in Deutschland ab August 2012 kam ich mit Hildesheim in die musikerfüllte Bluestown mit vielen Bands (sage nur BB & The Blues Shacks) und tollen Musik-Clubs. Ab 2014 wurde ich Mitglied bei den Paisleys und nach deren Auflösung Bassmann bei der Trio-Band J D Mudd.

Aber es ist sooo SUPER, dass sich jetzt wieder die Gelegenheit ergibt mit meinen alten Kumpels Hübi und Klaus, am 7.5.21 unter der Flagge von FLANGIA KAIPHOS auf der Bühne im Burg Filmteater zu stehen. Und happy mit Dietrich Meier an den Drums als Novize und Neu-Bandmitglied spielen zu können.

THE BEAT GOES ON.....and so Flangia Kaiphos.